

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Wir über uns

Seit Juli 2019 besteht die Gesundheitsregion^{plus} im Landkreis Augsburg.

Ziel ist es, relevante Akteure in Netzwerken zusammenzubringen, Kompetenzen zu bündeln und dadurch zukunftsfähige Strukturen für die Gesundheit der Menschen im Landkreis Augsburg schaffen.

Die Gesundheitsregion^{plus} setzt sich aus drei Gremien zusammen:

Gesundheitsforum

Die Struktur der Gesundheitsregion^{plus} stützt sich auf das **Gesundheitsforum** als zentrales Management- und Steuerungsinstrument. Es stellt ein fachlich kompetentes Gremium dar, das aus relevanten regionalen Akteuren des Gesundheitswesens besteht und wesentliche politikrelevante Themen der Gesundheitsförderung und Gesundheitsversorgung behandelt. Die Sitzungen des Gesundheitsforums finden mindestens einmal jährlich statt.

Arbeitsgruppen

Für die Bearbeitung von Projekten, die das Gesundheitsforum verabschiedet, werden **Arbeitsgruppen** eingesetzt, denen die für den jeweiligen Themenbereich zuständigen Akteure und Experten angehören. Bei allen Gesundheitsregion^{plus} werden zumindest je eine Arbeitsgruppe für Gesundheitsförderung und Prävention sowie für Fragen der regionalen Gesundheitsversorgung eingerichtet.

Geschäftsstelle

Die **Geschäftsstelle** ist Anlaufpunkt für alle Mitglieder und dient der Koordinierung zwischen dem Gesundheitsforum und ihren Arbeitsgruppen. Dies beinhaltet die Zusammenführung von Informationen und deren Weitergabe, die Öffentlichkeitsarbeit und die Begleitung der von der Gesundheitsregion^{plus} initiierten Projekte.